

Künstlerische Residenzen

Gastaufenthalte spielen für Künstler*innen hinsichtlich ihrer Karriere eine bedeutende Rolle: Sie ermöglichen Zugang zu Netzwerken und neuen Märkten, sie befördern Austausch zwischen der lokalen Kulturszene und einem internationalen Publikum.

Auf Grundlage eines Arbeitsvorhabens bietet das Kulturbüro immer wieder Künstler*innen Zeit und Raum für künstlerische Recherche und Produktion in Ludwigshafen. Ziel ist eine enge Verbindung von künstlerischer Praxis, Produktion und die Vernetzung mit lokalen Kulturschaffenden. Zum Abschluss der Residenz präsentieren die Künstler*innen ihre Ergebnisse. Je nach Bedarf und Projekt geht die Zusammenarbeit dabei von der reinen Überlassung von Räumen und Infrastruktur bis zur gemeinsamen Projektentwicklung.